



Etiopía y Sudán abordaron temas bilaterales y conflicto armado

Description

El ministro de Asuntos Exteriores de Etiopía, Gedion Timothewos, dialogó hoy con su homólogo de Sudán, Ali Youssef Ahmed Al-Sharif, sobre una serie de cuestiones bilaterales y la situación actual en el país vecino.

Al-Sharif comentó sobre los acontecimientos en Jartum y expresó su gratitud en nombre del pueblo sudanés por la cálida hospitalidad y el apoyo de Addis Abeba al dar la bienvenida a los ciudadanos sudaneses que huyen del conflicto, informó la Cancillería local.

Gedion, por su parte, reafirmó la solidaridad con Sudán, expresando que «es nuestro deber como vecinos acoger a nuestros hermanos sudaneses».

Subrayó el compromiso de Etiopía de apoyar una resolución pacífica del conflicto en curso en Sudán de una manera que respete la soberanía y la integridad territorial del país.

Destacó la importancia del diálogo directo y la responsabilidad sobre las preocupaciones mutuas, incluidas las negociaciones sobre la Gran Presa del Renacimiento Etíope.

Ambas partes coincidieron en la necesidad de realizar consultas políticas bilaterales regulares para fortalecer los lazos, promover la paz y la estabilidad y avanzar en la integración económica regional.

Los enfrentamientos en Sudán estallaron el 15 de abril de 2023 por contradicciones en medio de un proceso de integración de las RFS (Fuerzas de Apoyo Rápido) lideradas por Mohamed Hamdan Dagalo, vicepresidente del Consejo Soberano de Transición (CST) al seno de las Fuerzas Armadas; y el jefe del Ejército y presidente del CST, Abdel Fattah al Burhan.

Ambos con grado de general, se han disputado el control del país después del derrocamiento en 2019 del presidente Omar al Bashir.

EL Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024